

# ひまわり日記

No. 1 1

H28.8.8

船橋夏見特別支援学校

校長 小室 いづみ

**8月2日(火)** 本日、朝の打ち合わせで「スイッチ研修会を美術室で行います。」という連絡があり、覗きに行ってきました。スイッチ研修会とは、軽く指先で押すだけで電池で動く機械や音声が出る装置を動かすように出来るスイッチ作りの講座です。このスイッチは、細かい指先の動作やつまむ動作は不要で、ポンと軽く押すだけでOKです。本校のような肢体不自由の生徒にとって、とても大切な教材になります。これを小さな食品保存ケースや市販のボタンスイッチを使って、手作りします。



本体になる食品保存ケースにドリルで穴を開けたり、コードをほどいてハンダ付けをしたり、先生方も真剣な顔で夢中になっていました。この講座は本校の和田教諭が私費を投じて道具を揃え、材料も安くなるように工夫して準備しています。他校からも研修講師のお声がかかるほどの人気です。来週8月9日には、本校にて他校からの受講希望者を集めて再度実施します。どうぞ参加をお待ちしています。

\* // \*

**8月3日(水)** 本日は、群馬県まで出張に行ってきました。関東甲越地区肢体不自由教育研究協議会《群馬大会》への参加です。当然私自身の勉強でもありますが、本校の先生方が、千葉県代表として分科会発表、ポスター発表を行うので応援も兼ねています。午前の開会式・記念講演に続き、会場を移してポスター発表、昼食となりました。会場移動と昼食…慌ただしい準備で本校のポスター発表「高等学校に対してのセンター的機能拡充に向けた取組」も始まりました。東京都立の校長先生から「後で資料について学校へ問い合わせをしたい」といった要望があったり充実した発表となったようです。続いて午後の部、第7分科会で本校提案の発表準備です。発表前のパソコンの確認…、やや緊張気味の提案担当と司会担当。ここで



は、本校の昨年来の取組である「産業社会と人間」という学校設定科目を通して、キャリア教育や進路準備を行ってきたという発表です。予定の時間を超過して熱く発表してくれました。その頑張っていた素敵な瞬間！指導助言の先生から、これから授業との連携を考えると良いと言ったアドバイスももらえました。それぞれの発表準備大変でしたが、良く頑張ってくれました。お疲れ様！！



\* // \*

**8月6日(土)** 本年度第2回の本校グラウンド使用者会議を行いました。7月から東京電力の鉄塔の整備工事がグラウンドの一角で始まり、駐車場も含め使い勝手があまり良くない状態です。使用希望の団体の皆様には、申し訳ないところでもあります。

今回は新たに二つの団体から登録希望があり、合計7つの団体で使用してもらうことになりました。土曜日曜の限られた日にちを割り振るので、希望通りにはならず、心苦しいのですが、気持ちよく使い続けられるようご協力ください。お願いします。

\* // \*

\* 大声で蝉も鳴き、校内も夏休み…。「ひまわり日記」も2週間ほどお休みをもらいます。